



上野南部自治協だより

平成 28年 11月 15日 発行

第 32号

— 発行 —

上野南部地区住民自治協議会

上野南部公民館

伊賀市上野桑町 1412

TEL : 23-5236

HP アドレス <http://ueno-nanbu.com>

第 8 回上野南部地区運動会

10月2日(日)上野東小学校グラウンドにおいて、上野南部地区住民自治協議会主催の運動会が開催されました。幼児から高齢者まで、受付時にくじで渡されたリストバンドで赤・白・青・黄の4組にわかれ、組対抗戦や、全員が楽しく参加のできる競技が行われました。4択クイズでは最後に1人が正解すると歓声が上がりました。参加者や入賞者に渡されるおはじきで交換する賞品もたくさん用意され、大人も子供も大奮闘、希望する賞品をもらい大満足。閉会式では、大会ポスター優秀作品の表彰と、組対抗戦団体へ賞品が渡され、最後に全員で会場の清掃を行い、無事終了しました。

実行委員の皆さん、朝早くからの会場設営や大会の運営、又、女性部の皆さんによるおいしい焼きそばなど、大変ご苦労様でした。



森田自治協会会長挨拶



下村競技委員長競技説明



黄組応援団長



白組応援団長



青組応援団長



赤組応援団長



人気の忍にん体操で体をほぐす参加者たち



うまく取れないよ



大人も悪戦苦闘



慎重にスタート



デットヒート



おいしくできた焼きそば 楽しみ



悪戦苦闘、前に進まないたる





玉入れさせないぞ！



いくつ入ってるかな？



早く回して



めでたくゴール



楽しいおひるごはん、みんなで食べるとおいしいな



4択クイズ正解で歓声あがる



4択クイズ優勝者



青・赤・黄・白がんばれ がんばれ～



なかなか前に飛ばないスリッパ



停止線めがけて必死に投球



前が見えないよ



応援するチームメイト



たくさんの賞品交換



各部会長よりポスターの入賞者に賞品が渡される



上野南部自治協主催の運動会に合わせて、自治会・児童福祉会を通して募集したポスター優秀作品に賞品が贈られました。入賞された皆さんは次の通りです。(敬称略)

住民自治協議会長賞

中川 琴葉 (上野西日南町) 中村 せいご (上野鉄砲町) 森分 ゆい (上野桑町)

運動会実行委員会会長賞

中西 悠人 (上野桑町) 土井 月る (上野東忍町) 中瀬 大ち (上野桑町)

教育文化部会長賞

青野 慎 (上野東日南町) 中林 聖菜 (上野万町) 北村 海翔 (上野桑町)

健康スポーツ部会長賞

青野 馨 (上野東日南町) さと いつき (上野桑町) 樽井 実咲 (上野愛宕町)

上野南部地区住民自治協議会主催防災訓練開催

9月11日（日）上野南部地区市民センターにおいて、防災部会・女性部会・自治会部会の3部会共催で防災訓練が行われました。当日は、心配していた雨もなく好天の中、114名の方々に参加いただきました。会長の挨拶の後、1班から4班に分かれて起震車体験など各ブースの体験をしました。



起震車体験ブース

今後、発生が危惧される南海トラフ地震の津波を起す揺れや震度7の直下型地震など起震車体験を行いました。今回は、事前に揺れることを想定している中でも、かなり怖く地震の恐ろしさを改めて感じさせられました。



煙道体験ブース

テントの中に煙を充満させてその中を通り抜けるという体験ですが、テントの中は真っ白で前方に何があるかわからずかなり怖いし、実際の火事現場でもパニック状態になり、逃げるにはかなり困難ではないかと思いました。

災害時の食事試作、試食ブース

伊賀市災害ボランティアセンター発行の資料を参考に「お☆ふくろめし」の中から女性部会の皆さんがドライカレーと蒸パンを試作り、みなさんに試食していただきました。



ハイブリッド車展示ブース

ハイブリッド車はガソリン満タンで、10日間一世帯分の電気がまかなえます。



防災グッズ展示ブース

女性部会の皆さんが、新聞紙で作るスリッパ・バスタオルで作る防災ずきん・ビニールで作る防寒着ママバック・段ボールで作る簡易トイレや備蓄食料などの展示を行いました。皆さんには、新聞紙を使ってスリッパを実際に作っていただきました。



防災啓発プレゼンテーションブース



パソコンで防災対策という項目で検索した「YouTube」の映像を上映し、地震の恐ろしさを目で見る学習をしました。

防災部長コメント

上野南部地区住民自治協議会第1回防災訓練に際し多くの住民の皆様のご参加を得て、又、自治協役員女性部会員、防災部会員のご協力にて好天の中開催できた事に感謝しています。

女性部長コメント

南海トラフ巨大地震がいつ起こるかわからない今！命を守るために防災に関心を持っていただく絶好のチャンスでした。災害時の食事試食や防災グッズの作成体験など、楽しく知っていただき本当によかったです。皆さん、地震への備えをお願いいたします。

教育文化部会よりのお知らせ

12月11日(日) 午後1:30より

上野南部地区には、たくさんの外国人が居住されており、異文化交流の一環として

南米民族音楽演奏グループ

「ワウヘミカンキ」の皆さんをお迎えして

上野南部地区市民センターで人権ふれあいコンサートを行います。ご参加をお待ちしています。

(12月8日から12月15日まで人権パネル展も同時開催)

「コンドルは飛んでいく」など演奏予定

